



# El pequeño partido Movimiento Ciudadano de México propone a un diputado como candidato a la presidencia



El pequeño partido Movimiento Ciudadano de México propuso el miércoles a un diputado joven y poco conocido como candidato a la presidencia en la campaña electoral del 2 de junio, que ha estado dominada por dos mujeres.

El partido anunció que su candidato será el diputado Jorge Álvarez Máynez, de 38 años, que toma el relevo de un candidato del Movimiento Ciudadano que abandonó en diciembre. Se enfrentará a la favorita Claudia Sheinbaum, del partido gobernante Morena, y a la candidata de la coalición opositora Xochitl Gálvez.

Sheinbaum lidera y Gálvez ocupa el segundo lugar en la mayoría de las encuestas sobre la contienda, lo que prácticamente asegura que el país verá a su primera presidenta en 2024.

Aunque se considera que Álvarez Máynez tiene pocas posibilidades de ganar, su candidatura podría ayudar a preservar el acceso de su partido a la financiación gubernamental. En México, los partidos deben obtener al menos el 2% de los votos en las elecciones federales para conservar su registro; los partidos registrados reciben del gobierno la mayor parte de la financiación de sus campañas.

Sin propuestas concretas, y acosado por las críticas de que Movimiento Ciudadano está subordinado al partido gobernante, Morena, la campaña del partido ha destacado el color naranja -en particular, las zapatillas naranjas- y a un niño indígena cantante (ahora joven) llamado Yuawi López, que ha aparecido en anuncios de campaña.